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家居家居
面孔面孔

2008年全球金融海啸的肆虐狂袭，时刻警示着商海竞
流的各类精英，迅速透视市场趋势，及时把脉顾客动向。
在博洛尼家居郑州公司总经理于金虎看来，为了应对2009
市场持续低迷的态势，各类优惠政策的相继颁布，各大商
家多重刺激策略的持续出台，都极大提振着消费者的信
心，2009年转春，市场所蕴藏的强劲动力初露端倪，尤其传
统节假日五一、十一消费者的刚性需求更是被释放到极
致，房地产市场的一路高歌、家居市场的引擎破发，一扫
2008中原市场阴霾，甚至出现了淡季市场旺季态势的良好
发展局面。于金虎表示，2009的家居市场，可谓高潮迭起、
喜事频传，政府的倾力支撑、众商家的同心协力所发挥的
巨大能量现已初露锋芒，乐观趋势势必延续扩大。

2009年家居市场的趋步回暖，作为全国顶级的家居
品牌——博洛尼，销售业绩也随着市场的节拍逐级攀升，
据于金虎介绍，十一8天长假，更是超乎想象地完成预期目
标，这为 2009年下半年销售任务的完成夯实了基础，同时
也为市场的平稳过渡奠定了极好的参照。历经中原家居
市场两年的风霜雪雨多次洗牌，于金虎更是悟出了博洛尼
家居在中原的成功经营之道：始终站在客户的角度窥视问
题，倾心尽力地服务好每一位业主，客户的认可才会水到
渠成，企业的发展壮大也才会永续前行。

而博洛尼的组织建设及团队培养在今年也可谓百花
齐放、竞相喷发。据悉，北京公费培训、业务知识的集体练
兵，极大地提升了博洛尼郑州公司员工的业务水准；员工
庆生会的欢聚一堂，也彰显出一个家居品牌企业的文化氛
围；业务流程的反馈梳理更使企业效率以事半功倍的态势
急剧猛增。

■语录
在你眼中，2009年的中原家居业是怎样一种表情？
2009年初预估市场的沉闷低迷，随着信心提振的多重

组合，逐步扫除了往日阴霾。家居市场的引擎勃发，更转
变了各大商家往日消极的态势，淡季市场旺季发展的良好
局势更坚定了其劈荆斩浪、勇往直前的信心，十一黄金周
各大商家盆满钵满销售业绩的顺利收官，更萌生了其大胆
创新、逐鹿市场、竞逐商海的勇气与胆略。

如果让你表达在一年里对中原家居的感悟，会说些什
么？

商海犹如逆水行舟，不进则退，探中原家居瑰丽多变，
问家居前程风云变幻，明发展迷局几重姿态，时刻自我警
示，危机中寻求突破，发展中力求创新，铭记行业历史，追
寻行业发展轨迹，才能不被市场所淘汰。

最想对自己的团队说一句什么样的话？
透视家居市场风云，要永做桅杆的瞭望者，顺从市场

发展规律，把脉顾客消费动向，才能在大浪淘沙中处变不
惊，才能在多变的市场中运筹帷幄。

超凡装饰启动暖冬大行动
本周日，超凡装饰将开启暖冬大行动，在裕

达国贸和金河宾馆两地同时举办惊喜价征集
2010年春节样板房示范工程咨询会。据超凡
内部人员透露, 这次咨询会超凡推出了征集50
套样板房的活动，推出了总裁亲自签单监理50
套样板房的工程施工，并指定超凡装饰十大金
牌施工队之一为客户施工，保修期延长至三年。

据了解，除了亮出了总裁亲自签单并监理
样板房工地的王牌，优惠力度也相当暖人。除
了延续了以往的签单满万送千的优惠活动
外，还推出了签单再优惠 5%+5%+5%+5%+
5%+5%+5%+5%，即乳胶漆、瓷砖铺设、防水、
水路改造、电路改造、吊顶、超凡橱柜和主材
在保证市场最低价的基础上再优惠 5%的优
惠。另外，在现场交定金的客户还可获赠金
龙鱼食用油一桶。 万佳

意利宝橱柜获“双十强”示范企业
2009年 11月 29日，2009中国橱柜行业年

会在浙江宁波举行，年会由全国工商联家具装
饰业商会橱柜专业委员会主办，是国内规模最
大、规格最高、行业普遍认同的年度性权威盛
会。大会表彰了一批为中国橱柜发展做出卓越
贡献的优秀企业，作为河南唯一入选品牌，意利
宝橱柜得到了行业年会对其品牌影响力的充分
肯定，获得了“2009中国橱柜行业产品质量和
售后服务双十强示范企业”。

在随后举行的橱柜行业企业家论坛中，意利宝
橱柜董事长姚孟海作为先进企业代表与行业代表共
同探讨目前国内橱柜业的现状、中部橱柜企业在国
内行业的影响力、中国橱柜业未来的发展趋势等
话题，并发表了题为《橱柜业终端赢利模式》的演
讲，充分诠释了意利宝企业的运营文化，为与会
会员提供了一场橱柜行业的思想盛宴。 张真

郑州博德精品陶瓷旗舰店开业
12月 5日，位于建材商圈的繁华带——商

都路五洲陶瓷城正门的星级位置热闹非凡。
一座被誉为“七星级”的奢华建材郑

州博德精品陶瓷旗舰店盛大开业。这是
博德瓷砖在郑州建立的大型旗舰店。

博德陶瓷旗舰店位于郑州建材商圈的五
洲陶瓷城，地处郑东新区核心的政治、经济、
文化商贸、娱乐中心区域，面积近 2000 平方
米，经典的欧洲简欧风格的外立面，低调却锋
芒毕露，承传现代欧洲贵族的卓尔不凡的建
筑美学。

据总经理黄建春介绍：“我们追求做到
展厅风格的表里如一。外立面的设计与
我们博德产品所致力营造的空间风格是
一脉相承的。目标是打造国内市场稀有
的低调而奢华的高端展厅形象。” 李晶

友邦集成吊顶再推行业首
款双模暖风模块

近日，针对第一代吊顶取暖系统的设计取
暖效果不明显、舒适度低等弊端，友邦集成吊顶
继推出行业首款光波取暖模块后，再度推出了
行业首款双模暖风模块。

据悉，该模块是友邦集成吊顶在充分了解
用户洗浴习惯后推出的升级换代产品。一方面
用户可根据洗浴习惯在不同季节自由切换冷、暖
风工作模式，另一方面双模暖风模块采用先进的
内循环空气加热技术,其制暖速度和暖风量得到
大幅提升，超大暖风量、风压设计使空间温度极速
倍增，有效克服第一代取暖产品制热效率低、速度
慢的缺陷，从而带来即时温暖洗浴的生活。

另外，其内置的负离子发生器，还可增加空气清
新感。它还采用阿基米德风道送风方式，确保将暖
风均匀送出的同时也提升了电器的安全性。 万佳

一周居事

站在客户角度
倾心尽力服务

博洛尼家居郑州公
司总经理 于金虎

上接B12版

在中法合资深圳美颂雅庭装饰集团河南区执行总经
理刘恺的眼里，2009年对郑州家装市场绝对是值得回味
的一年，有的公司在快速发展，有的公司在努力坚守，有
的公司在逐渐转行。市场、行业是一样的，企业的应变方
式却不一样，这说明了很多问题。刘恺觉得，最关键是两
点，即家装企业的经营思路和手段是否符合本地市场特
性，另外，家装企业对行业抱有的心态是捞一把就走还是
对行业充满信心和希望。

美颂雅庭作为中国第一家世界500强旗下装饰企业，
今年在全国迅猛发展，据刘恺介绍，全国新增门店 30多
家，新增营业面积数万平方米，特别在深圳、湖北、陕西三
个大区取得了比去年同期30%以上的增长。郑州美颂雅
庭去年才开业，所以如果和去年比较，郑州的增长更加巨
大。商店由一家发展成四家，截至11月已经超额完成总
部下达的全年经营指标。但刘恺并不满意，他解释说：

“去年是企业发展第一年，并不具备可比性。”
雅庭是个有16年发展历史的老字号的家装企业，但

合资后的美颂雅庭，特别是郑州美颂雅庭对于本地市场
来说还是个新企业。刘恺觉得，在美颂雅庭做一名员工
是幸福的。因为在经营理念中雅庭有两个偏向，在企业
利益和顾客利益发生矛盾时，一定偏向顾客；在企业利益
和员工利益发生矛盾时，一定偏向员工；在团队建设上，
雅庭对外大力引进人才，除了常规手段外，雅庭还规定，
凡内部员工为企业引进人才的，会对员工进行1000~5000
元的奖励。所以今年特别是今年下半年，行业内优秀人
才流入美颂雅庭的比较多。而团队培养和建设也是雅庭
很频繁举办的活动，同时，雅庭在公司还建立了各种兴趣
小组和专业社团，打造员工凝聚力。不间断地选派优秀
员工走出去多看、多学。

■语录
在你眼中，2009年的中原家居业是怎样一种表情？
应该是五味杂陈，乐大于悲。
这一年里发生了很多事，带给你感触最深的事件是

什么？
感受最深的是公司的一名顾客得知我喜爱书法，特意

找知名书法家为我写了一幅字：“超值享受典范家装、真我选择
美颂雅庭”。墨色淋漓，字体古拙，装裱精美，我很喜欢。

如果让你表达在一年里对中原家居的感悟，会说些
什么？

痛并快乐着，如同一首跌宕起伏，层次分明的交响
乐。

你最想对自己的团队说一句什么样的话？
“缤纷的美丽，是因为它没有分开每一种色彩”。团

结，包容，才能和谐。

谈到目前的家居市场，香港正开装饰郑州总经理张
军晓表示，最困难的时期即将过去，今年二三四月份一
个强烈的反弹救了很多公司一命，这种强烈的反弹
是一些刚性需求在起作用，例如结婚热潮带来的买
房热，买房带来的装修热等。去年消费信心被过度
地打压，刚性需求也被压制住了，但毕竟是刚性需求，今
年一下迸发出来了。

张军晓分析说，今年家装市场在二三月份快速增长，
到五月份缓慢下来，但很快七八月份又有了新的增长。
下半年常规性的十一、十二月份是相对的淡季，张军晓认
为，明年一开春会有一个新的爆发期，比 2009年会更强
烈的势头。

自古天下事，发展都是遵循着一定的自然规律，中原
家居的2009也不例外，机遇和挑战并存，有的企业倒
下，有的企业站得更高。在张军晓眼里，品牌企业
要做的是，一天前进一步。在这样一个经济缓慢恢
复的阶段，全体中原家居行业同仁的努力拼搏，今
年取得了不俗的成绩，但这些成绩已然过去，在肯
定自己的同时，也要清醒地认识到自身的不足，在
明年做出更好的业绩。

今年5月和10月正开装饰分别在完成良好业绩的同
时，组织公司全体员工到洛阳栾川和新乡青龙峡旅游，在
畅游山水之时，彻底放松身心，团队凝聚力空前增强。近
期，借助“开口就唱”节目在红星美凯龙录制现场，正开装
饰鼓励员工踊跃参加，丰富了员工业余文化生活之外，同
时给品牌做了一次很好的宣传。

回顾这一年，张军晓表示，无论是大国还是小家，都
发生了太多的大事，“在感叹我们伟大祖国越来越强大的
同时，留在我们脑海深处的仍然是日常生活中和员工相
处，一起拼搏的点点滴滴，感谢我的同事们，你们就像家
人一样，永远是最支持我的那个人。”

■语录
在你眼中，2009年的中原家居业是怎样一种表情？
任何一种单一的表情都无法形容2009年的中原家居

业。就像我们的人生一样，只有经历了痛苦，才更能体会
到快乐的淋漓尽致。今年的中原家居业就像人生一样丰富
多彩，有忧，有喜，但留在我们心底的更多是感动。

如果让你用几句话来概括2009年的中原家居，会说
些什么？

中原家居市场，群雄逐鹿，精英辈出。我们将更加努
力在这方沃土里开出最艳的花朵。

最想对自己的团队说一句什么样的话？
希望大家都多注意身体，我们一起努力，让冬天不再

寒冷。

一天前进一步
才能站得更高
香港正开装饰郑州总经理 张军晓
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□晚报记者 熊维维


